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PRESIDENTE: Bueno buenas tardes para todos los honorables
concejales que se encuentran presentes en la tarde de hoy a
la doctora Stephanie Prada Bienvenida al concejo de
Bucaramanga señor secretario vamos a hacer el primer llamado
a la lista.

SECRETARIO: Buenas tardes señor presidente, buenas tardes a
todos los honorables concejales, buenas tardes a la doctora
Stephanie primer llamado lista señor presidente de la
plenaria del día hoy lunes 12 de junio.

MARINA DE JESUS AREVALO DURAN: (no respondió al llamado)

LUIS EDUARDO AVILA CASTELBLANCO: (no respondió al llamado)

JAVIER AYALA MORENO: presente secretario

LUISA FERNANDA BALLESTROS CANIZALEZ: (no respondió al
llamado)

CARLOS ANDRES BARAJAS HERREÑO: (no respondió al llamado)

JAIME ANDRES BELTRAN MARTINEZ: presente

LUIS FERNANDO CASTAÑEDA PRADILLA: presente señor secretario

FRANCISCO JAVIER GONZALEZ GAMBOA: Buenas tardes señor
secretario a usted y a todos los compañeros concejales a
toda la ciudadanía que nos acompaña la Policía Nacional
presente

ROBIN ANDERSON HERNANDEZ REYES: Muy buenas tardes señor
secretario un saludo para usted para la mesa directiva, como
siempre para mis compañeros, para funcionarios del Concejo
de administración que nos acompaña en el día de hoy presente
señor secretario Dios los bendiga a cada uno de ustedes
presente.

WILSON DANOVIS LOZANO JAIMES: Buenas tardes compañeros
compañeras público presente que nos acompañan las barras del
Consejo saludo especial a todos hoy en este lunes festivo
volvemos después de este Corpus Christi celebración que se
hizo este fin de semana presente señor secretario.

LEONARDO MANCILLA AVILA: Muy buenas tardes para todos
presente

NELSON MANTILLA BLANCO: presente secretario

SILVIA VIVIANA MORENO RUEDA: presente

CARLOS FELIPE PARRA ROJAS: (no respondió al llamado)
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WILSON RAMIREZ GONZALEZ: presente señor secretario

TITO ALBERTO RANGEL ARIAS: (no respondió al llamado)

JORGE HUMBERTO RANGEL BUITRAGO: presente secretario.

CRISTIAN ANDRES REYES AGUILAR: (no respondió al llamado)

ANTONIO VICENTE SANABRIA CANCINO: Buenas tardes secretario
presente.

LUIS EDUARDO AVILA CASTELBLANCO: Buenas tardes presente.

señor presidente le informo que llamaba lista lo han
contestado 13 honorables concejales existiendo quorum
decisorio y deliberatorio.

PRESIDENTE: Existiendo quorum decisorio y deliberatorio,
señor secretario leamos el orden del día por favor.

SECRETARIO:
ORDEN DEL DÍA:
PRIMERO llamada lista verificación del quorum
SEGUNDO lectura discusión aprobación del orden del día
TERCERO himno de la ciudad de bucaramanga
CUARTO tema presentación del informe de gestión del primer
trimestre del año 2023 oficina asesora de asuntos
internacionales a cargo de la doctora Stephanie Prada
Villamizar.
QUINTO lectura documentos y comunicaciones
SEXTO proposiciones asuntos varios

Bucaramanga fecha lunes 12 de junio del 2023 lugar en el
salón de plenaria Luis Carlos galán Sarmiento del Consejo
municipal de Bucaramanga hora seis p.m. firmado por el
presidente el honorable concejal Javier Ayala Moreno y el
secretario general Alfonso Palacio Verano ha sido leído el
orden del día señor presidente.

PRESIDENTE: leído el orden del día lo aprueban los
honorables concejales.

SECRETARIO: ha sido aprobado el orden del día señor
presidente.

PRESIDENTE: tercer punto del orden del día himno de la
ciudad de Bucaramanga.

24:22 HIMNO DE BUCAARAMANGA 26:37
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H.C. MARINA DE JESUS AREVALO DURAN: presidente para reportar
mi ingreso Marina Arévalo.

SECRETARIO: señor presidente se registra la asistencia del
honorable concejal Marina de Jesús Arévalo Durán.

PRESIDENTE: alguien más secretario para reportar
asistencia antes que iniciemos.

SECRETARIO: no señor presidente.

PRESIDENTE: Esperemos que la doctora esté entregando algo
los concejales y, y arrancamos, Danovis guárdele la de
Barajas guárdele la de Barajas, Danovis. Gracias doctora muy
amable por su detalle secretario continuemos.

SECRETARIO: cuarto punto del orden del día tema presentación
del informe de gestión del primer trimestre del año 2023
oficina asesora de asuntos internacionales OFAI a cargo de
la doctora Stephanie Prada Villamizar

PRESIDENTE: doctora Stephanie oficina asesora de asuntos
internacionales, bienvenida al concejo Bucaramanga le voy a
dar la palabra por 30 minutos para que rinda su informe
posteriormente le damos la palabra a los concejales para que
los que tienen alguna inquietud sobre el informe espérame,

H.C. CARLOS FELIPE PARRA ROJAS: presidente,

PRESIDENTE: para se reporta la asistencia del concejal
Carlos Parra.

SECRETARIO: ha sido registrada la asistencia a la plenaria
del día de hoy de honorable concejal Carlos Felipe Parra
Rojas.

PRESIDENTE: listo doctora tiene usted la palabra muchas
gracias Les acabo de entregar una USB que tiene la
información que les voy a presentar el motivo es que son
varios videos que tienen una carga considerable y en ese
sentido se me facilita compartírselos por este medio que por
correo electrónico o de otra forma; bueno comenzar
recordando que la oficina de asuntos internacionales de la
alcaldía de Bucaramanga es una oficina asesora y gestora es
una oficina que está llamada a reforzar y mantener una
estrategia de dirección municipal de inserción global de la
ciudad y aquí recalco la palabra estrategia como fuente
fundamental del quehacer de la oficina sin el cual no
podemos dar pasos o resultados acertados dentro del manejo
de los asuntos internacionales de acuerdo al decreto que nos
regula podemos y debemos hacer varias cosas promoción de
destino atracción de inversión diversificación de mercados
comercialización internacional y cultura exportadora la
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estructura de la OFAI y esto lo traigo a colación porque fue
una pregunta reiterativa de ustedes la vez pasada que estuve
aquí de acuerdo al decreto municipal 018 debería ser un
director y ustedes profesionales especializados y de acuerdo
al decreto 0066 de 2018 solamente estamos el director y un
profesional universitario entonces aclarado esto que hemos
hecho en el primer trimestre del 2023; fundamentalmente si
la misión de la falla es dirigir la estrategia municipal de
inserción de Bucaramanga en el ámbito internacional pues lo
primero que hay que preguntarse es y la estrategia dónde
está la estrategia nos va a apuntar a una misión y está la
hemos trazado a planear la inserción Internacional de la
ciudad al 2030, la visión que tenemos de Bucaramanga es que
en 2030 sea la tercera ciudad más visitada por turistas e
inversores nacionales e internacionales de Colombia y en ese
sentido nuestro objetivo estratégico es posicionar
internacionalmente a Bucaramanga como un destino de turismo
de inversión y de cooperación internacional; en este momento
los tres destinos
preferidos son Medellín, Bogotá y Cartagena, la meta es a
2030 entrar a este circuito de turismo y de inversión de
manera que podamos hacer partícipe a los bumangueses de los
recursos vía turismo de los recursos vía inversión que están
circulando por la economía nacional principalmente en estos
tres destinos; esta planeación estratégica que les estoy
mostrando está grabada en sus USB como planeación
estratégica de la oficina y tiene su respectivo cuadro de
control de mando y toda su justificación en ese sentido me
permito simplemente mencionar aquí por efectos del tiempo
los ejes de acciones estratégicas a los que le vamos a
apuntar como falla en este 2023; primer construcción de
aliados porque es imposible insertar la, la ciudad de
Bucaramanga en el ámbito internacional solos, hacer
promoción de destino Bucaramanga no es solamente destino
vacacional sino también es destino de salud destino de
eventos en las USBS que les he entregado la OFAI ha
estructurado ha diseñado y creado y hoy les entrega a
ustedes unos videos de promoción de cada uno de los sectores
estratégicos de la ciudad atracción de inversión y captación
de oferta internacional qué hemos hecho como no podemos
operar solos nos hemos concentrado en el primer trimestre en
relacionarnos y en hacer oficialmente a la OFAI parte de la
mesa internacionalización del departamento socio y aliado de
INVESTIN Santander del buró de convenciones del global plan
Santander partícipe de las mesas de Santander competitivo
del cubes de la zona franca de la cámara de comercio Aliado
de Pro Colombia y hemos trabajado la mano con la
subsecretaría de ambiente el IMEBÚ y el Instituto municipal
de cultura y turismo también estamos alineados con la
agencia presidencial de cooperación internacional hemos
acudido a capacitación y estamos esperando que la ENCI la
estrategia Nacional de cooperación internacional sea
entregada para acudir allí y traer los lineamientos
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nacionales en esta materia para la ciudad; también hemos
hablado y hemos recibido a los cónsules
a los diferentes consulados de la ciudad hemos estructurado
un convenio de colaboración con la Universidad Pontificia
Bolivariana hemos articulado nuestro trabajo con las
empresas de CAMPUSLANDS especialmente con EXALAP que es una
de las empresas más innovadoras de Santander estamos
trabajando articuladamente con la alianza francesa para
traer el francés como segunda lengua bilingüe de Bucaramanga
y hemos establecido alianzas con cámaras de comercio
bilaterales en los que estos videos que les entregué a
ustedes en la USB pues van a tener como objetivo ir allí a
estas cámaras a promocionar nuestros sectores y atraer
inversión la mesa internacionalización que estaba conformada
desde el 2021 nos hemos integrado Y pues ustedes pueden ver
allí todos los aliados con los que ya estamos articulados
como OFAI todas las entidades de fomento, de financiación
para emprendedores para exportadores de financiación para el
sector turístico entre otros; como promoción del destino
vamos a trabajar una estrategia de marketing territorial
interdisciplinario y vamos a potenciar todo lo que es
nuestro patrimonio natural nuestro patrimonio histórico y
nuestro patrimonio cultural para traer en diferentes nichos
de Mercado turistas e inversores a Bucaramanga este es uno
de los primeros productos que tenemos este trimestre y lo
quiero compartir con ustedes se los voy a presentar en
inglés porque así lo vamos a remitir y lo hemos remitido a
nuestros aliados pero en las USB que ustedes tienen lo
tienen también en la versión en español para atracción de
inversión ustedes pueden escanear el código QR que ven allí
en la pantalla y vamos a encontrar una serie de material
también de videos que están enfocados en cada uno de los
sectores Se los voy a mostrar
36:25 Reproducción de video promocional.39:05

al escanear el código ustedes van a encontrar el acceso para
ver estas tres carpetas en primer lugar nos enfocamos en
apoyar la semana Internacional de la moda en Santander les
pregunto si quieren que les muestre el material o lo
prefieren ver ustedes de forma independiente por temas de
saturación, sí,

H.C. CARLOS ANDRES HERREÑO BARAJAS: perdón doctora para
registrarme asistencia secretario

SECRETARIO: señor presidente se registra la asistencia del
honorable concejal Cristian Andrés Reyes Aguilar

H.C. CARLOS ANDRES HERREÑO BARAJAS: presidente también qué
pena Llegué hace rato para no interrumpir a la doctora.

SECRETARIO: también se registra la asistencia del honorable
concejal Carlos Andrés Barajas Herreño.
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H.C. LUISA FERNANDA BALLESTEROS CANIZALEZ: muy buenas tardes
para registrar asistencia Luisa Ballesteros.

SECRETARIO: y se registró la asistencia del honorable
concejal Luis a Fernanda Ballesteros Canizales.

41:10 REPRODUCCION DEL VIDEO 42:34

este también tiene su versión en inglés que ustedes ya pues
la tienen en las USB para que lo puedan observar con más
calma y hemos creado Bueno aparte del promocional de Ciudad
videos
promocionales para el sector Educación para bucaramanga como
tu ciudad destino de eventos y para el Clúster de salud los
proyectos Bucaramanga.

43:30 REPRODUCCION DE VIDEO 47:11

este video fue entregado particularmente a las ORIS de la
ciudad quienes lo recibieron pues de muy buen agrado para su
trabajo de atracción de estudiantes internacionales, las
oficinas de relaciones internacionales de las universidades
de la ciudad también tenemos pues hicimos lo mismo para el
sector de turismo de eventos y en turismo en salud ustedes
me indican si se los proyecto o sí.

48:16 REPRODUCCION DE VIDEO 50:53

este fue entregado al muro de convenciones también para su
uso y el último que les quiero mostrar que también ustedes
lo tienen en su USB es el de turismo el de destino en salud
y esto es con miras a fortalecer el clúster de turismo

51:24 REPRODUCCION DE VIDEO 54:07

entonces toda esta de material tiene el doble propósito de
servir para marketing territorial promoción del destino y
adicionalmente para atracción de inversión y así pues
digamos los cuatro ejes en los que estamos trabajando en
este momento son Ciudad Universitaria, destino de salud y
bienestar, destino de eventos, ciudad de la moda y el
calzado y en captación de cooperación de oferta
internacional aquí debo hacer una mención Y es que como
parte de la OCDE nosotros ya no somos vistos como hace
muchos años, eh como receptores únicamente de oferta de
cooperación internacional ahora Estamos en calidad de
oferentes de cooperación internacional y en ese sentido eh,
digamos que la, la cooperación internacional tiene otras
prioridades en este momento y se espera de un país como el
nuestro, de una ciudad como la nuestra, que brinde
asistencia técnica y que aporte recursos para trabajar el
tema de cooperación internacional; con AMCHAM COLOMBIA y con
la con HOLLAND HOUSE COLOMBIA establecimos enviar los videos
que les mostré de moda para promoción de este sector
especialmente porque ellos nos manifiestan un interés alto
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en el tema de confección de moda infantil y pues vamos a
recoger material de moda Fest para seguir alimentando ese
catálogo que tenemos con ellos también en materia de
cooperación internacional tuvimos el reconocimiento de la
cooperación coreana ellos destacaron el trabajo que vienen
haciendo en el centro de acceso a la información del
Instituto Municipal De Cultura Y Turismo como una buena
práctica a nivel internacional y esto abre las puertas en la
gestión realizada para seguir recibiendo este tipo de
cooperación por parte de este gobierno con la embajada de
Quebec nos reunimos y conseguimos que incluyeran al IMEBU
dentro de la oferta internacional de trescientas vacantes
laborales que para el mes de marzo tenían que llenarse en un
en ese país con unos perfiles muy específicos y se articuló
allí con la bolsa de empleo del IMEBÚ y se pudo lograr el
objetivo de inclusión esto solamente estaba pensado para las
oficinas de relaciones internacionales de las universidades
pero pues por nuestra gestión los bumangueses pudieron
acceder en general a esta oferta hicimos un acercamiento con
la universidad Tecmilenio y para esta maestría que se
observa obtuvimos el 40% de beca por parte de esta
Universidad y así mismo para todos los programas de
formación que ellos tienen en su universidad los cuales son
presenciales y una gran oferta de pregrados y posgrados
virtuales, podía pudimos haber hecho más pero tenemos un una
limitación normativa en la ciudad que nos impide el tema de
becas con universidades extranjeras Y eso es básicamente un
resumen antes de, de terminar Quiero mostrarles el contenido
de la USB entonces en la USB ustedes van a encontrar el
documento de planeación estratégica con su cuadro de Mando y
los indicadores y pues una pequeña presentación Sí en los
videos van a encontrar todas las versiones en inglés y
español de lo que les acabo de mostrar
y algunas respuestas de unas preguntas que ustedes me habían
hecho la sesión anterior ya con esto termino mi
intervención.

PRESIDENTE: Gracias doctora Stephanie por su presentación
ahora abrimos el debate Sí concejal Tito,

H.C. TITO ALBERTO RANGEL ARIAS: presidente buenas tardes
para registrar asistencia en la plenaria.

PRESIDENTE: secretario se registra la asistencia del
concejal Tito Rangel.

SECRETARIO: ha sido registrada la asistencia del honorable
concejal Tito Alberto Rangel.

PRESIDENTE: y le voy a dar la palabra que me la pido el
concejal Carlos Barajas y continúa el concejal Carlos Parra
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INTERVENCION DEL HONORABLE CONCEJAL CARLOS BARAJAS:
presidente muchas gracias saludarlo a usted presidente, muy
especialmente a los señores vicepresidentes a los compañeros
a usted doctora Estefany que usted hace milagros con esa
oficina que le guardaron en un sótano hace como siete años
seis años la guardaron en un sótano y la pusieron como 50
candados y usted encuentro las llaves para abrir esa esa
oficina y sacarla ese sótano por no decir que usted resucitó
un difunto que era la OFAI, sí quiero que me aclare algo
reconocerle su trabajo no tanto que me aclare sino que
profundice sobre la maestría me llamó mucho la atención ese
ese punto y si hay una maestría sobre eso hagamos la
hagámosle más publicidad es que el desastre el alcalde Juan
Carlos Cárdenas que ha tenido es que Daniel Valencia no sabe
comunicar la oferta que tiene la administración municipal
Daniel Valencia se mete una burbujita y no sabe no da con o
no da a conocer las becas tanto que hay de la Administración
para ofertar yo no sé qué se la pasan comunicando pero esto
que usted está contando ahí hay que promocionarlo porque en
la alcaldía no se puede pautar nada si Daniel Valencia no lo
autoriza entonces aquí toca promocionar esta todo lo que
tenga que ver con academia, con formación, con estudio como
las becas que ahorita está promocionando la Secretaría de
Educación y si eso que usted habló ahorita genera formación
nuestros jóvenes en muchas personas de Bucaramanga hay que
promocionarlo hay que gritarlo hay que por todas las redes
ir a las emisoras de esa es la forma como nosotros damos a
conocer una oferta institucional que de hecho es muy válida
y que no podemos dejarla para unos pocos sino que toda la
ciudad lo conozca al igual que las becas al igual que la en
la feria el programa ese de moda que su universidad lo que
Gonzalo lo está promoviendo muy bien que es un muy buen
intermediario con de
la mano suya logra cadenas internacionales muy valiosas,
pero necesitamos y ojalá no a mí, sino que lograra
explicarlo un poco mejor y que no solo en el concejo, sino
que lo llevara usted a la calle para que conozcamos esa
maestría que me pareció muy interesante pero lo demás muy
buen trabajo doctora Stephanie resucitó usted a un difunto
llamado OFAI gracias.

PRESIDENTE: a usted concejal Barajas tiene la palabra el
concejal Carlos Parra cinco minutos

INTERVENCION DEL H.C. CARLOS FELIPE PARRA: Gracias
presidente en primer lugar con tres dos tres temas quiero
poner en, en cuestión uno un proyecto de cooperación que
recibí digamos como la mención y se la envié a la oficina de
la subsecretaría de ambiente para la restauración de
ecosistemas pero yo no sé si la secretaría se puso en
contacto con ustedes era un fondo de cooperación por 50 mil
dólares que no cae nada mal 200 millones de pesos para
recuperar ecosistemas yo esperaría por ejemplo que se haga
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en espacios como la quebrada del loro donde nos han dicho de
manera reiterada que están sacando oro por ejemplo en los
cerros orientales donde la depredación y la deforestación
producto de urbanizadores ilegales ha sido terrible o detrás
de la UIS donde los urbanizadores ilegales también están
acabando con esa montaña tenemos distintos ecosistemas
dignos de restauración yo envié ese proyecto de la oficina
de la subsecretaría me dijeron que efectivamente presentaron
al, al fondo quisiera preguntarle si lo construyeron de
manera conjunta yo me imagino que por ser un proyecto de
cooperación internacional ustedes tuvieron que coordinarse y
entonces pues primero quería poner ese ese tema en cuestión
en segundo lugar quiero y esto no es un asunto que digamos
que haya comenzado usted sino quiero dejarle en claro a la
plenaria el gran desacierto de iniciar una política pública
de posicionamiento de la ciudad con cada gobierno porque
nosotros En el anterior gobierno invertimos más o menos
cinco mil millones de pesos en una marca ciudad que se llamó
BGA TE ACTIVA y ojo una marca de ciudad es distinta una
marca de gobierno una marca, de gobierno es del Gobierno de
electo una marca de Ciudad desde el largo plazo como I LOVE
NEW YORK como I LOVE AFTERDAM como todas las marcas digamos
que no están prohibidas que al contrario se tienen que
incentivar que es distinto una marca de gobierno que gracias
a un acuerdo del concejo están prohibidos pero entonces
nosotros ya teníamos una marca de ciudad y de un plumazo el
alcalde la borró y se le pareció bien que en pandemia podían
hacer una nueva marca que era lo de BGA ACTION sucedió un
escándalo y luego el desastre fue que una marca que el
alcalde había recibido cuatro meses antes en el empalme a la
que se le habían invertido más de cinco mil millones de
pesos quedó en la nada y quiero mostrarles en números eso
cómo se ve voy a proyectar pantalla vean esta es la, esta es
la página de la marca BGA te activa Primero era una página
que tenía videos de 47 mil reproducciones otro vídeo de
18.000 reproducciones lo difícil que es lograr eso yo quiero
preguntarle Cuántas reproducciones tienen estos vídeos que
usted nos mostró tendrán 200 300 yo no lo había visto pero
tener vídeos de 50.000 reproducciones es un avance desde el
que quienes manejan redes pues uno dice juepucha quisiera
tener una página que tuviera esos números o por ejemplo si
ustedes se fijan esta BGA te activa ya es una página
consolidada que pagamos con recursos públicos de los
bumangueses pero que el gobierno cortó de Tajo y esto tenía
grandes ventajas si yo le muestro el vídeo por ejemplo este
el de turismo lo quiero mostrar y distinguir un rasgo
particular Y es que si ustedes se fijan la oferta de turismo
no está centralizada en Bucaramanga sino que es regional y
eso marca toda la diferencia porque obviamente nuestra
oferta de turismo no se limita al puente de Provenza y al
barrio colorados obviamente nuestra oferta de turismo está
integrada con el área metropolitana Y con toda la región y
lo que ustedes ven acá son todos los elementos regionales
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que nosotros tengamos una marca de ciudad primero que no es
marca de Ciudad porque ustedes no vieron ahí ninguna marca
de ciudad pero segundo que se plantee desde el punto de
vista exclusivo para bucaramanga es un despropósito es un
sin sentido es desaprovechar el 75% de lo que tenemos para
mostrar Pero además eso implica un ejercicio de articulación
Metropolitana de lo que nosotros hemos venido muchas veces
hablando concejal Chumi concejal Luis Ávila y es este es uno
de los asuntos que son dignos de volverse por lo menos un
hecho Metropolitano porque las distintas oficinas tienen que
tener una política común, una bolsa común y una ejecución
común de recursos sí es decir si Bucaramanga pone cinco mil
Floridablanca 2000 Girón mil y con esos ocho mil millones de
pesos podemos tener Pauta por ejemplo para estar en los
grandes espacios de promoción para que las aerolíneas por
ejemplo un minuto más presidente un minuto para que las
aerolíneas por ejemplo nos incluyan en sus revistas ustedes
viajan en cualquiera aerolínea y encuentran cualquier
cantidad de publicidad sobre Cali sobre Bogotá pero nunca
sobre bucaramanga o por ejemplo para que los sitios
significativos del mundo por ejemplo que en las pantallas de
los sitios como Time Square que en pantallas así se pueda
tener espacios publicitarios porque eso pasa y eso pasa para
traer turismo pero nosotros nunca vamos a salir de las
cuatro paredes si hacemos inversiones exclusivamente desde
la ciudad sino que tienen que ser metropolitanas y yo
entiendo que claro usted cogió una oficina que llevaba
cuatro periodos o cuatro personas ejerciéndola y que todo el
mundo digamos tiró para su lado al que le parecía una cosa a
la otra eso fue en verdad un despropósito antes este periodo
este proceso entonces yo creo que por lo menos porque
incluso esto se puede ser investigado porque yo no entiendo
compañeros a nosotros por qué nos duele cuando por ejemplo
desmontan un puente que se acaba de hacer un minuto más pero
no nos duele cuando una estrategia que costó 5 mil millones
se echa la basura nos tiene que doler igual que son cinco
mil millones la diferencia
es que el puente que usted que le dan porra o la ciclorruta
que le dan porra es plata que se ve pero esto también es
plata pública que también importa y está muy mal y no en su
caso pero yo creo que la, la contraloría debe investigar el
daño fiscal de quienes decidieron acabar con la estrategia
bga activo de un plumazo porque ese es el síndrome de Adán
que uno cree que crea el mundo cuando llega a lo público y
se equivoca antes que llegar a este gobierno había muchas
cosas construidas que decidieron olvidar entonces pues es un
llamado de atención a la administración entera, muchas
gracias presidente.

PRESIDENTE: a usted concejal Parra tiene la palabra la
concejal Marina Arévalo por cinco minutos.
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INTERVENCION DE LA H.C. MARINA DE JESUS AREVALO DURAN:
Gracias presidente bueno doctora Estefanía le cuento que
quedó muy tranquila y sorprendida por la información, por el
nivel de información que usted nos trae hoy entendemos que
estamos hablando hoy sí entendemos que estamos hablando de
una oficina de asuntos internacionales, no quiere decir que
todo esté sin
posibilidad de ser comentado, pero quiero decirle que hay
una
esperanza en cuanto a la forma de visualizar usted y
visionar la ciudad y con esto quiero decirle que me da pena
pero las personas anteriores que estuvieron ahí no
entendieron Cuál era el rol que cumple esta oficina si bien
es una oficina asesora porque no es una oficina que tenga
recursos pero de ahí se pueden direccionar como usted hoy lo
ha demostrado con esta información estoy plenamente de
acuerdo con lo que dice el concejal Carlos Parra y me parece
que usted al traernos hoy esa posición estratégica en la que
dice que Bucaramanga sea la ciudad Bueno yo usted no dijo
Cómo pero asumo que la ciudad del país más visitada de aquí
al 2030 esa fue la, la visión o la o la mega visión porque
realmente es una mega Visión Es una visión ambiciosa y yo se
la creo se la creo pero ya ahí podríamos pensar que sí es
importante romper ese manejo de cuatreño que se le ha dado a
esta ciudad que es un potencial Bucaramanga es un potencial
que puede ser mejor que cualquier otra ciudad cuando yo
traigo aquí a Medellín algunos colegas me critican porque
que Medellín tiene más presupuesto, bueno pues si yo me voy
a poner a pensar en una ciudad inferior Pues realmente ahí
no hay norte uno siempre pone la bandera como reto pero de
alguien que es mucho más grande que uno si la pone uno de
uno más chiquito pues lo que hizo fue devolverse como el
cangrejo entonces yo sí creo que nosotros tenemos que
aprender a ver a esta ciudad como un gran potencial superior
a las demás por eso me gusta esta visión en el 2030 seremos
más visitados por encima que otras ciudades yo le traía unos
indicadores al director del IMEBÚ a Luis Gonzalo sobre unas
evaluaciones que ha hecho la Universidad del Rosario que las
hace periódicamente sobre las ciudades competitivas y hay
unos
indicadores donde Bucaramanga siendo la quinta ciudad en
población pasa a ser la segunda la tercera y eso ,es tema
que hay que aprovechar en esta en esta proyección quisiera
hacerle unas observaciones muy respetuosas la primera en
cuanto a la publicidad que se hace o a las o a lo que
proyectan los videos yo no veo el turismo comunitario que
hoy por hoy es un turismo muy importante para las ciudades
intermedias como nosotros para los países que tienen mucho
paisaje para mostrar y particularmente pueden encajar en ese
turismo comunitario el proyecto de la comuna 14 de Bga
explora y también los posibles programas de turismo que se
desarrollen en los corregimientos de bucaramanga hay una
limitación y es el tema de las condiciones de las vías eso
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hay que reconocerlo pero por ejemplo en el caso de las
mujeres de eco productiva ellas están proyectando turismo
comunitario para hacer la ruta del café, para hacer rutas
agropecuarias pero que también tengan el contenido de
turismo y hoy en el mundo ese turismo comunitario está
logrando un buen espacio la otra parte que quería también
comentarle él o preguntarle cuál es el plan de difusión de
entrega de este material o sea qué hay agendado cómo se va a
hacer nosotros oímos que creo que en el en el instituto de
municipal de cultura y turismo explicó que va a haber una
mesa de negocio en el sur de la Florida para promocionar la
línea entonces no sé si vamos a estar allá en esa mesa pero
en síntesis sería muy importante porque nosotros como
concejales debemos ser multiplicadores de estas iniciativas
y de esta forma de proyectar a Bucaramanga en ese mediano y
largo plazo que sea consistente doctora también reconozco
ese juicio suyo para respondernos hoy a cada uno de los
concejales un minutico tres minutos consejos las preguntas
que dejamos plasmadas la vez anterior en marzo cuando usted
vino pero sí quiero diferir en un criterio y yo sé que usted
me lo entiende en la respuesta de la pregunta uno siete
cuando yo pregunto Cuál fue el beneficio del viaje a la
República Checa y a Honduras de la directora de la oficina y
la respuesta que me da usted desde luego transmitida por
ella es que no hay lugar a esa respuesta porque la alcaldía
no pagó el viaje bueno y entonces y la inversión de los
honorarios y el tiempo de nuestros ejecutivos eso tiene que
tener una recompensa es que ese es un criterio equivocado
que tenemos en la administración pública en la
administración privada lo invitan a uno y lo que cuesta el
tiempo de uno en el viaje la empresa le pide a ver qué a qué
fuiste a pasear o fue a traer beneficios para esta empresa
particularmente por eso me queda debiendo la pregunta quiero
saber cuáles fueron los beneficios de esos dos viajes
Gracias presidente.

PRESIDENTE: a usted concejal Marina por su intervención
tiene la palabra el concejal Luis Ávila Antonio también,

INTERVENCION DEL H.C. LUIS AVILA CASTELBLANCO: presidente
muchas gracias por el uso de la palabra un cordial saludo
para usted, para los compañeros concejales, saludándolos en
esta tarde y bueno doctora Estefanía primero pues más o
menos un año ya su merced ya en este cargo sí es seis meses
ah bueno pero se le dé gestión se le ve gestión en temas
importantes de Ciudad, en temas importantes de dar a conocer
a Bucaramanga a nivel internacional obviamente debemos hacer
más para vender a bucaramanga algunos mis compañeros decía
algo muy cierto es que bucaramanga o sus sitios emblemáticos
no es el Santísimo No es Panachi que no son de Bucaramanga
Sí bucaramanga usted quiere y según lo que nos ve videos que
estamos viendo venderla como una ciudad de cultura,
gastronomía, de medicina y también obviamente de ese tema
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tan importante que ha caracterizado que es el Temple de las
personas aquí en Bucaramanga sobre todo Universitaria pero
doctora necesitamos más estrategias necesitamos y como
veíamos en los videos no hay una marca identificada
Bucaramanga pero esa es la marca de nosotros a vendernos a
nivel internacional ya uno de los compañeros hablaba de la
marca que existía anteriormente pero realmente
tenemos esa deuda que debemos darnos a conocer con una marca
real es muy importante lo hay en Nueva York, lo hay en
Miami, lo hay en Cali, lo hay en, por qué Bucaramanga no
tiene la marca Entonces es aquí donde nosotros en el informe
de gestión que nosotros recibimos de parte suya vemos que
ahí es donde está la falencia Cuáles son los proyectos de
este gobierno en
esos convenios su merced está empezando a dar a conocer la
ciudad y a buscar convenios pero ya habían unos convenios
incluso y que si quisiéramos haber nosotros esa ese convenio
que había con Corea del Sur Qué pasó siguió se acabó porque
era un convenio muy interesante y muy importante y había
traído muchos beneficios a la ciudad entonces cómo nosotros
de pronto dejamos acabar algo si nos está dando buenos
resultados le invito que tenga cuidado doctora ya son cosas
de ciudad que usted de pronto se le sale de las manos pero
vendemos uno de los sitios emblemáticos de nuestra ciudad
que es el puente de la novena y el puente de la novena en
estos momentos alumbrado público no tiene, Sí el alumbrado
característico del puente de la novena no tiene entonces
sabemos que fue por un robo que hubo y todo pero ahí hay
donde tenemos que nosotros como marca de Ciudad también
usted apersonarse y decir venga necesitamos soluciones a
estos temas en el tema de salud es importante generar y
seguir haciendo esos espacios digamos que el sitio adecuado
acá sigue siendo Neomundo pero ya es hora de empezar
Nosotros también como ciudad buscar otro centro de
convenciones que sea importante porque hemos perdido
oportunidades valiosas de Ciudad porque Neomundo está lleno
entonces es importante o crear esas alianzas estratégicas
con diferentes empresas que pueden tener estos importantes
sitios para hacer este tipo de eventos o Buscar como
nosotros podemos llegar y hacer esos intercambios
a nivel regional que también aportan mucho la cámara de
comercio también había logrado algo con, con, con Corea en
ese tipo de convenio qué aporte también está generando la
cámara de comercio para que ustedes también tengan esa
herramienta necesaria para vender la ciudad como lo queremos
vender si se ha llegado a pensar también nosotros en pronto
los tiquetes aéreos que van hacia o que viene o que van de
Bucaramanga tenga un logo específico en los tiquetes aéreos
como hay en otras ciudades eso es algo importante y si es un
marketing usted es muy bien capacitada en este tema que
podemos generar este tipo de marcas y si lo dijo uno de mis
compañeros el tema de prensa está muy es muy cerrado y el
tema de prensa para que usted tenga esa facilidad de vender



CONCEJO MUNICIPAL DE BUCARAMANGA

ACTA CORPORATIVA DE SESIONES

Versión: 02
Fecha:

JULIO DE
2017

Código:
CPOL-FT-01

Serie:
Página 15

de 21

FOLIO 15

la ciudad es necesario que usted tenga la oportunidad
también de hacer sus pautas y sus diferentes publicaciones
pero que salgan directamente de su oficina y no que tengan
un filtro porque es que cuando se hacen los filtros a veces
se pierde la esencia de lo que usted quiere llegar a dar a
interpretar los videos están interesantes y están muy buenos
Sí ahora es la primera vez que los vemos nosotros Dónde
están esos videos usted los puede mostrar en diferentes
redes es importante que los demos a conocer a la ciudadanía
al ciudadano de a pie conozca los videos que estamos
promocionando de nuestra ciudad para el mundo Gracias
presidente.

PRESIDENTE: usted concejal Luis Ávila por su intervención
tiene la palabra el concejal Jaime Andrés Beltrán por cinco
minutos y cierra el concejal Antonio Sanabria.

INTERVENCION DEL H.C. JAIME ANDRES BELTRAN: Gracias
presidente
un saludo especial para todos mis compañeros, pero en
especial para la doctora Stephanie me alegra mucho saber que
está en ese lugar creo que más que merecido por su capacidad
su hoja de vida y lo que ha podido demostrar a través del
tiempo con su profesionalismo, pero coincido en lo que uno
de mis compañeros dice escondieron en el sótano a la
gallinita los huevos de oro garrafal de estas dos últimas
administraciones
lo que debe ser la punta de lanza de una ciudad la mandaron
al patio trasero y si usted mira doctora Stephanie
Bucaramanga no es Industrial, mucho menos es de salud, mucho
menos Universitaria y alguien dijo Bucaramanga es de
marroquinería fuimos entonces cuál es la identidad comercial
de la ciudad identidad comercial que no existe porque y
vamos a hablar de identidad comercial tendríamos que hablar
de ciudad capital y de Ciudad región para poder entender a
Bucaramanga como un eje central dentro de la industria la
salud y demás si analizamos el punto estratégico de
Bucaramanga, Bucaramanga es una ciudad de servicios y
Bucaramanga es el punto referente para el desarrollo
económico de la región y estoy hablando del área
metropolitana del departamento porque es que aquí llegan
todos los vuelos que van a disfrutar de cualquier tema de
turismo, turismo de salud, turismo académico, turismo
recreativo sea el turismo que se vaya a desarrollar
Bucaramanga es el punto de encuentro la hotelería los
restaurantes la rumba yo tengo que serles honestos no sé qué
visión económica de Ciudad tiene un mandatario cuando manda
la OFAI al patio trasero y no la pone como la punta de lanza
de una ciudad entendiendo Bucaramanga desde la ciudad como
el eje natural del desarrollo de lo que es la articulación
de Ciudad región y ahí es donde considero que el reto para
los próximos cuatro años está sacar a la OFAI del patio
trasero ponerla adelante y empezar a construir lo que



CONCEJO MUNICIPAL DE BUCARAMANGA

ACTA CORPORATIVA DE SESIONES

Versión: 02
Fecha:

JULIO DE
2017

Código:
CPOL-FT-01

Serie:
Página 16

de 21

FOLIO 16

realmente es Bucaramanga y es el articulador de un
desarrollo económico donde Bucaramanga empezará a tener
rentas en dólares no solamente por la cantidad de empresas
de tecnología que hoy han plantado sus estaciones en
bucaramanga sino porque volvemos a Bucaramanga la nueva
Medellín la gran ciudad de turismo de negocios un turismo de
negocios que articular los clústeres que han sido relegados
una relación que falló en los últimos ocho años una relación
que se distanció de la realidad una relación que se y se
volvió simplemente un acto protocolario de ir a una reunión
de Pro Santander una reunión de la cámara de comercio una
reunión de la Andy una reunión del COTELCO pero al final no
se articuló nunca a la ciudad como lo que había sería ahí es
donde siento que fallamos este gobierno fracasó en el
momento en que dejó de ver a Bucaramanga como lo que es en
el en el ejercicio de lo nacional y es un punto de encuentro
para la región y ahí Creo que tiene un reto enorme en los en
los meses que le quedan y por eso aplaudo su llegada a esta
cartera creo que es hora de devolverle la conciencia primero
a los mandatarios y segundo a la ciudad de lo que representa
bucaramanga para para la región pero es muy difícil
pretender desarrollar un proyecto como este cuando en el
plan de desarrollo ni siquiera hay metas o sea es imposible
para una oficina como la suya pretender ejercer un
desarrollo sin ni siquiera hay metas de cumplimiento y
concejal Chumi mientras no haya metas Qué presupuesto le van
a enviar es imposible o sea casi que usted está trabajando
con las uñas y
con lo que le Discúlpeme la expresión un poco peyorativa,
pero con lo que le votan de la mesa cuando el principal
presupuesto debería tener su oficina para que logre ese
proceso articulador le aplaudo Y como dijo Amparo Grisales
me erizó el primer video que nos mostró escuchar a
Bucaramanga, también narrado en un idioma totalmente
extranjero con un con un locutor totalmente extranjero pero
yo me imagino ese video pautado en YouTube en los diferentes
países con una inversión millonaria donde volvamos a
Bucaramanga un referente como lo que es creo que mientras no
tengamos un, un mandatario que le duela la ciudad y que
entienda la ciudad desde la realidad y desde el contexto va
a ser muy difícil que esa oficina cumpla el papel creo en
sus capacidades Pero creo que es muy difícil
tratar de remar en contra vía de un gobierno que no ha
entendido el papel funcional que Bucaramanga desarrolla en
la región una vez más éxitos en su labor y estamos aquí
desde el consejo para servirla.

PRESIDENTE: Gracias concejal Jaime Andrés por su
intervención cierra las intervenciones el concejal Antonio
Sanabria cinco
Minutos.
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INTERVENCION DEL H.C. ANTONIO SANABRIA CANCINO: Gracias
presidente un saludo especial para mis compañeros, para la
doctora Stephanie igualmente un saludo especial hemos
Atentamente revisado y escuchado su informe y decirle que a
seis meses de terminar el gobierno de Juan Carlos Cárdenas
él nunca pensó, ni ningún alcalde, ni ningún gobernador,
ningún presidente o el presidente de turno encontrarse con
una pandemia que afectó enormemente el funcionamiento
hablando de Bucaramanga se afectaron las finanzas públicas y
duramos año y medio luchando contra ese fenómeno inesperado
después de la pandemia aparece lo que pareciera una
salvación para Bucaramanga con la ley cuatrocientos años
donde con la sanción de esta ley de la república se
pretendían recibir diez billones de pesos y se generaron
unas altas expectativas para el desarrollo y para el
crecimiento de todas las políticas públicas absolutamente
todas en especial la de la salud vemos en su informe que
dentro de los ejes estratégicos que están escritos y
consignados en su informe lo que se busca es fortalecer la
misión y la visión de la ciudad y dentro de la misión
escrito está dejarle a Bucaramanga en el gobierno de Juan
Carlos Cárdenas una ciudad inteligente cosa que no
corresponde a la realidad quizás el compromiso que él
adquirió de darle un desarrollo inteligente a la ciudad fue
bien intencionado pero muy mal estructurado y muy mal
planeado y lo vemos en el alumbrado público el alumbrado
público es la cara de la ciudad es triste compañeros ver que
el alumbrado público anoche por lo menos que anduve por la
autopista de Bucaramanga a oscuras desde Cañaveral hasta la
Puerta del Sol y por la carrera 33 oscura desde la desde la
presentación casi hasta la calle 42 a oscuras la ciudad de
tal manera que la ciudad inteligente que ofreció Juan Carlos
Cárdenas para la ciudad queda en deuda porque no creo que en
seis meses que faltan de su gobierno pueda culminar las dos
fases que están pendientes igualmente de ahí se genera y lo
promete dentro de la visión una ciudad segura y una ciudad
oscura no puede generar seguridad antes por el contrario una
ciudad educada y veo con preocupación a la responsable del
proceso en la secretaría de educación Marta luz mantilla
ofertando ella por Facebook y por redes sociales ofertando
las becas para lo que conocimos como la Universidad del
pueblo que en el gobierno del ingeniero Rodolfo pasó a ser
la educación superior que es
lo mismo con un enfoque para personas de estrato medio y
bajo
me preocupa que en tiempos pasados conseguir un cupo para
poder ingresar a estos programas de educación superior o
universidad del pueblo era su claramente complicado ahorita
la gente no quiere estudiar la gente no quiere aprovechar
estos incentivos educativos que ofrece la administración
municipal a través de la Secretaría de Educación para que
por favor tome atenta nota y hable con la doctora alguno de
mis compañeros decía el desastre de la oficina de prensa en
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su mala estrategia comunicacional igualmente no entiendo
presidente dos minuticos dos minutos concejal no entiendo
cómo a través de un convenio interinstitucional
interadministrativo entre la alcaldía Bucaramanga la
Secretaría de Educación y las unidades tecnológicas de
Santander en los en los locales comerciales que quedan en la
Acrópolis ahí estaba funcionando la biblioteca virtual de
las unidades tecnológicas inentendible como se acaba este
apoyo por parte de la universidad por parte de la Secretaría
de Educación o de la alcaldía con las unidades tecnológicas
usted pasa por allá y eso es locales están abandonados en
ruinas no sé qué pasó ahí concejal Ávila, igualmente decirle
doctora el Instituto municipal de cultura y turismo en deuda
y no tan solamente de este de esta administración de
administraciones anteriores el tema del turismo en total
abandono Bucaramanga tiene 13 mil hectáreas que comprenden
los corregimientos y las veredas y hay unos sitios
turísticos por desarrollar y no veo que el Instituto
encargado de promover de desarrollar el turismo en
Bucaramanga no vemos desarrollo ni avance alguno de tal
manera que como decían mis compañeros pues usted al frente
de esta dependencia que es un despacho adscrito al alcalde
de la ciudad pues no maneja recursos no maneja presupuesto
pues es muy poco lo que puede hacer pero de verdad lo que ha
hecho y lo que ha mostrado pues la felicito y sigue adelante
en estos seis meses que le quedan para seguir desarrollando
la oficina de asuntos internacionales Gracias presidente por
el uso de la palabra.

PRESIDENTE: A usted concejal Antonio tiene la palabra el
concejal Danovis y se cierra las intervenciones.

INTERVENCION DEL H.C. WILSON DANOVIS LOZANO: gracias
presidente saludar a los compañeros compañeras a la doctora
que nos acompaña en la plenaria el día de hoy varios temas
el primero durante años o estos tres años y medio ya de la
administración de Juan Carlos Cárdenas vimos que la oficina
estuvo completamente desorganizada, no se vio una ruta de
trabajo seria no se vio un compromiso real, por traer en la
medida de inversión extranjera empresarios personas que
quisieran conectar con Bucaramanga para proyectarnos
económicamente socialmente y pues en las diferentes áreas
que se puede pues trabajar pues esa desorganización usted
pues llegó nueva hace poco obviamente le tiene estos seis
meses finales para tratar de volver a recuperar este rumbo
de la oficina y dejar unas bases para la próxima
administración que espero se tome este trabajo o sea usted y
puede dejar un diagnóstico de esta oficina para que las
futuras administración pues tenga unas bases sólidas para
poder trabajar y hacer este análisis de todo lo que se ha
trabajado no solo en la administración del alcalde Cárdenas
sino en la anterior administración por ejemplo lo que
hablaban varios compañeros de Bga te activa yo me acuerdo
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mucho esto ayudó a proyectar la ciudad lo veía en los en los
letreros inclusive algunas escenas de los videos que vi de
parte suya las vi también en los videos de Bga atractivos en
las escenas entonces creo que esto volver a recuperar el
valor de, de la ciudad de Bucaramanga y la oferta
internacional tiene que ser una bandera de la próxima
administración y creo que debe haber una inversión de
recursos para esto por considero que su oficina pues
obviamente no, no maneja un presupuesto que debería para mí
estar y debería tener porque para poder proyectar a una
ciudad se necesita inversión y recursos es una Claridad si
no hay inversión y recursos pues le va a tocar difícil a
usted sí eso lo tengo completamente claro y trabajar
articuladamente con el instituto de cultura que vemos que,
que ha visto y ha hecho una forma de trabajo para mí no es
suficiente si estamos teniendo problemas serios de cultura
ciudadana mucho más con el tema de promover la ciudad de
forma internacional no hemos visto o no ha sido una de las
banderas del alcalde Cárdenas para mí no la he visto como
una de las banderas principales internacionalizar
Bucaramanga pero espero poder tener de parte suya esas bases
sólidas para poder proyectar el en el próximo periodo del
alcalde esto que necesita la ciudad Gracias presidente por
el uso de la palabra muy amable.

PRESIDENTE: gracias concejal Danovis no hay más
intervenciones de ningún concejal le voy a dar cinco minutos
doctora de pronto para que despeje las inquietudes de, de
algunos concejales tiene la palabra.

INTERVENCION DE LA DRA STHEFANIE: bueno les agradezco a
todos sus intervenciones y toma atenta nota de todo lo que
me han dicho decirles que efectivamente promocionar una
ciudad requiere un trabajo arduo las bases del diagnóstico
están en el documento de planeación estratégica que hoy les
entrego me gustaría que ustedes lo revisaran y estoy abierta
a su retroalimentación sobre el mismo este trabajo se va a
profundizar con la Universidad Pontificia Bolivariana con la
maestría en comercio exterior que ellos tienen ya tenemos
una maestranda trabajando en, en profundizar este tema tanto
del diagnóstico como de la planeación que hoy Les entrego
entonces cualquier comentario que ustedes tengan a bien en
beneficio de la ciudad totalmente bienvenido; estos videos
van a implementarse en la estrategia de marketing digital en
redes que empezará a circular a partir de este mes y en ese
sentido pues vamos a hacer un poco ingeniería inversa para
poder medir Cuáles son los conceptos de ciudad que más
acogida tienen en redes y cuál es el perfil de los
visitantes o el o el público objetivo que podemos
direccionar para, para nuestras estrategias claramente
estamos hablando de cuatro nichos de mercado diferentes pero
de cada uno de ellos queremos hacer la medición porque Bga
te activa tiene un asunto está digamos está dormida porque
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todavía nos queda hasta el 2029 para poder usar esa, esa
marca ese registro de marca entonces La idea es no perder
esa esa inversión de ciudad y rescatar lo que lo que se ha
venido haciendo con este trabajo de ingeniería inversa que
vamos a realizar lo demás, lo contestaré a sus correos
electrónicos muchas gracias a todos por sus comentarios.

PRESIDENTE: a usted doctora Stephanie por su informe
continuamos con el orden del día señor secretario por favor
quinto punto del orden del día.

SECRETARIO: lectura documento de comunicaciones señor
presidente no hay documento de comunicaciones por leer en la
secretaría.

PRESIDENTE: continúe secretario.

SECRETARIO: sexto punto del orden del día proporciones y
asuntos varios; señor presidente no hay proposiciones por
leer en la secretaría tampoco hay solicitudes del uso de la
palabra de ningún concejal.

PRESIDENTE: listo entonces concejal Parra tres minuticos.

INTERVENCION DEL HONORABLE CONCEJAL CARLOS FELIPE PARRA:
Gracias presidente muy corto pero creo que muy pues
pertinente que lo haga hoy domingo para hoy lunes para poder
organizar la semana Y es que es una solicitud a la mesa
directiva o en calidad yo no sé quién es el presidente no sé
si es que el concejal Luis el concejal Luis Fernando de la
comisión accidental para organizar el concejo Metropolitano
de metrolínea un nuevo concepto por parte de la
superintendencia de transporte en donde se aclaró el
concepto anterior y fue muy preciso lo cual le deja incluso
a esta corporación las facultades absolutamente acotadas
creo que es menester poder medir eso en el consejo
Metropolitano Entonces quiero hacerle una solicitud no sé si
los compañeros están acá quienes integran ese consejo
entienden concejal Cristian Reyes El concejal Luis Ávila el
concejal Luis Fernando Castañeda y yo a
ver si nos podemos reunir a las dos de la tarde mañana dado
que la plenaria es a las tres de dos a tres adelantamos eso
porque creo que es menester y es el momento preciso para que
cuadre con este nuevo concepto que llegó de la
superintendencia de transporte entonces para poner esa
solicitud.

PRESIDENTE: Gracias concejal Parra no sé quién está en esa
comisión es el concejal Ávila quien más está concejal Chumi
Leo y Cristian Reyes entonces concejal de Ávila coordine,
coordine esa reunión usted por favor para que se reúnan con
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el concejal Parra y, y saquen adelante ese proyecto continúe
secretario con el orden del día.

SECRETARIO: señor presidente le informo que no hay más
solicitudes del uso de la palabra.

PRESIDENTE: hable, hable Marina a ver Marina un minuto.

INTERVENCION DE LA H.C. MARINA DE JESUS AREVALO DURAN: sí
un minuto secretario es que nosotros tenemos aplazada una
reunión la comisión de del Acueducto para la información de
tele gestión concejal Ávila concejal Wilson Ramírez Antonio
Sanabria y Marina Arévalo y no, no la han agendado.

PRESIDENTE: concejal Ávila están todas las comisiones ya le
voy a pedir que, que nos coordine eso coordina eso concejal
Marina; el concejal Ávila por favor que él está en todas

SECRETARIO: señor presidente le informo que no hay más
solicitudes del uso de la palabra de ningún concejal por lo
tanto ha sido agotado el orden del día bueno agotado el
orden del día señores nos vemos mañana tres de la tarde.

Las anteriores intervenciones se encuentran grabadas en
archivo de voz computarizado a la fecha.

Para constancia se firma para su aprobación en plenaria.

EL PRESIDENTE,

JAVIER AYALA MORENO

SECRETARIO,

WILMAR ALFONSO PALACIO VERANO
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